

СЗАО «Витебский машиностроительный завод «НОВМАШ»

СЗАО «Витебский машиностроительный завод «НОВМАШ» основано в 2007 году. Пред-приятие производит детали и узлы к широкому спектру наземного оборудования, обеспечивающего ремонт и бурение скважин гибкими трубами, а также проведение гидравлического разрыва пласта. Освоен выпуск противовыбросового оборудования (блоков превенторов и герметизаторов). Современное станочное оборудование, в том числе с ЧПУ, позволяет производить полный цикл механической обработки металла. Введена система менеджмента качества международного стандарта ISO 9001:2015 и стандарта API Q1. Область распространения СМК - производство и поставка нефтепромыслового оборудования. Лауреат премии Витебского областного исполнительного комитета «За внедрение высокоэффективных методов управления качеством и обеспечения на этой основе выпуска конкурентоспособной продукции».

«Vitebskii mashinotroitelni zavod «NOVMASH» CJSC was founded in 2007. The enterprise produces spare parts for wide-range of equipment that provides repairing, drilling wells by flexible tubes, hydraulic fracturing. We also started producing BOP equipment (blow-out preventer and stripper). Full cycle of metalworking is possible due to modern CNC machines. Our products are made in accordance with the Quality Management System ISO 9001:2015 and API Q1 standard. Area of the QMS is manufacture and delivery of oil field equipment. Award winner of the Vitebsk Regional Executive Committee «For implementation of high quality management and production of competitive products».

Беларусь, 210033, г. Витебск, пр. Фрунзе, 83К
Belarus, 210033, Vitebsk, Frunze Ave., 83K
tel.: +375 212 55 39 27
mob.: +375 29 615 58 72
novmash1@gmail.com